

Mitteilung

Schaffhausen 13.08.2020

Liebe Schwimmer und liebe Eltern,

wir freuen uns euch mitteilen zu können, dass wir eine neue Nachwuchs- und Assistenztrainerin gefunden haben, welche unser Team weiter verstärken wird.

Die neue Trainerin heisst **Erika Pazderova**, ist 37 Jahre alt, kommt ursprünglich aus der Slowakei und ist wohnhaft in Winterthur. Sie wird am Montag 17. August ihren ersten Arbeitstag beim SCSH absolvieren. Anlässlich des Informationsabends wird Sie sich noch ausführlich vorstellen können.



Wir sind froh, dass wir Erika für den Schwimmclub Schaffhausen gewinnen konnten.

Erika hat jahrelang beim Schwimmclub Winterthur als Trainerin gearbeitet und bringt weitere Erfahrung als Kursleiterin in der Schwimmschule mit. Ihr Fachwissen konnte sie beim Verband RZO als Regionalkadertrainerin einbringen. Ihre Stationen als Trainer waren die Vereine SC Winterthur sowie zuletzt beim Schwimmclub Meilen.

Neben der sehr guten und umfassenden Schwimmsportausbildung bringt Erika viel Erfahrung im Umgang mit Jugendlichen sowie in der Kommunikation mit den Eltern mit.

Bei einem Probetraining im August konnten wir uns von ihren Fähigkeiten sowie ihrer starken Persönlichkeit überzeugen. Wir sind uns sicher, dass wir mit Erika eine qualifizierte Nachwuchs- und Assistenztrainerin gefunden haben, welche unser bestehendes Trainerteam ergänzen wird.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Erika und wir wünschen allen einen guten Start in die neue Saison.

Sportliche Grüsse
Schwimmleitung SCSH